

第59回 高津地区親子運動会 開催にあたって



大会長あいさつ

第59回
高津地区親子運動会
大会長 大島 明



区長あいさつ

川崎市高津区長
高橋 友弘

高津地区親子運動会が6年ぶりに盛大に開催されますことを、皆様とともにお喜び申し上げます。

日ごろから、各町内会・自治会の皆様には住民自治の振興発展のため、深い御理解と多大なる御尽力をいただいておりますことに厚くお礼申し上げます。

今年は、なんといってもパリオリンピック・パラリンピックでの各選手の活躍が記憶に新しいところです。我らが川崎市、そして高津区ゆかりの選手がそれぞれ御活躍されました。我々地域住民としましては、当運動会を通じて地元を盛り上げ、多くの方が幼少期からスポーツに親しみ、今後も高津から数多くの代表選手が生まれることを祈念いたします。

この親子運動会も高津区の伝統行事として、今年で59回を迎えることができました。これもひとえに、地域の皆様の御協力と関係団体の熱意・努力の賜物を感じております。親子運動会を通じて町内会同士の交流や親睦を深め、地域の連携をより一層深めていただきたいと思います。また、今回も子どもから高齢者の皆様にも気軽に参加していただける競技やイベントをたくさん用意しておりますので、存分にお楽しみ下さい。

終わりに、いつも快く校庭・施設を貸していただいております高津中学校、久本小学校の関係者をはじめ、大会の開催に御支援並びに御協力を賜りました皆様に深く感謝いたしますとともに、大会の運営に御尽力されました方々に心からお礼を申し上げ、挨拶をいたします。

第59回高津地区親子運動会が、6年ぶりに盛大に開催されますことを心よりお喜び申し上げます。

また、区民の皆様には、日ごろより区政の推進に御理解と御協力をいただき深く感謝申し上げます。

この高津地区親子運動会は、子どもから大人まで多くの皆様が参加される区内最大級のイベントであり、地域の皆様の情熱と御尽力の賜物であると考えております。改めてこの大規模なイベントを半世紀以上にわたり継続・発展してきた皆様の御努力に深く敬意を表します。

今年はパリオリンピック・パラリンピックが開催され、日本も数多くのメダルを獲得し、改めてスポーツの素晴らしさに感動いたしました。オリンピック等をきっかけに、地域全体でスポーツや運動の重要性が認識され、運動会などのスポーツイベントが健康増進はもとより、地域の一体感や連帯感の醸成に繋がることを期待しています。本日は御家族や地域のお仲間の皆様で、久しぶりの運動会を大いに楽しんでいただければ幸いです。

また、今年、川崎市は市制100周年を迎えました。59回を数えるこの運動会も、この歴史的な節目を新たなスタートラインとして、川崎市そして高津区と一緒にになって数を重ね、発展していくたいと存じます。

結びに、本運動会の開催にあたりまして、御尽力をいただきました大島大会長をはじめ実行委員の皆様、関係者の皆様に心から感謝を申し上げますとともに、皆様の御健勝と御多幸を御祈念申し上げまして、お祝いのあいさつをいたします。